



FEDERACIÓN NACIONAL DE SALUD  
INTERSINDICAL CANARIA



## NOS MEAN EN LA CARA , Y LO CELEBRAMOS EN LA PLAZA DE LA VICTORIA

En el día de ayer se publicaba la siguiente noticia , de la cual muchos estarán orgullosos , pero esta noticia pone en evidencia a los gestores políticos canarios , la noticia anunciaba los siguiente :

***“El Cabildo anuncia un plan extraordinario de inversiones de 324 millones. La ampliación y modernización del Estadio de Gran Canaria se lleva 101 millones, 69 millones se reservan para un plan de obras estratégicas en los 21 municipios y a la creación de un centro sociosanitario en el antiguo Hospital Psiquiátrico se reservan 40 millones, (fuente Canarias7).”***

Desde Intersindical Canaria te pedimos un ligero esfuerzo , recuerda la siguiente noticia cada vez que vayas a un servicio de urgencias de cualquier hospital público , o cuando necesites cualquier atención sanitaria, sobre todo ten presente esta noticia cuando se publiquen las listas de espera , que sabemos que para muchos no son tan importantes , como la clasificación de tu equipo, o si juega en Europa o desciende.

Descender a los infiernos, en el hoyo más profundo arde la sanidad Canaria y la atención sociosanitaria de Canarias , mientras en noticias como la mencionada se hace una puesta en escena de las verguenzas de muchos , donde se destinan más de 100 millones de euros a un estadio, donde se hacen negocios privados al fin y al cabo , mientras para la atención sociosanitaria se destinan 40 millones de euros, situación que se puede calificar de “pornográfica “ .

Una vez más nuestros políticos , optan por la vía fácil del populismo , de hacer la fiesta , mientras vemos a nuestros ancianos abandonados en los hospitales en muchas ocasiones , sin recibir la atención adecuada a sus necesidades, muy alejadas de una patología aguda , nuestros mayores permanecen encarcelados en hospitales de agudos , donde no se les puede dar el nivel de cuidados sociosanitario que necesitan , con el efecto colateral de mantener camas de agudos ocupadas por nuestros mayores , con la consiguiente repercusión en la asistencia sanitaria .

Pero lo fácil es acudir al servicio de urgencias cuando necesitamos ,o a nuestro centro de salud , y ante las demoras interminables , por los colapsos que se sufren, por las carentes políticas de defensa de la sanidad pública , que repercuten directamente en la salud de la población , población que “ladra “al

personal que allí desempeña su actividad profesional con la mejor de las profesionalidades, en las peores condiciones que se pueda uno imaginar , esos que ladran pierden la fuerza ante noticias tan repudiadas como la que anunciaba el Cabildo de Gran Canaria .

***Canarias tiene las peores listas de espera , sufre de un déficit de cerca de 8000 camas sociosanitarias , la ley de dependencia ha caído en el olvido , con nuevas regulaciones por parte de Gobierno que someterán a nuestros dependientes en el abandono institucional , ayuntamientos que tienen políticas sociales abandonadas a su suerte , a las familias dejadas a su suerte , pero claro el Cabildo de Gran Canaria nos dotará de un maravillo Estadio, que servirá para que algunos ricos empresarios , multipliquen sus ingresos, mientras los que aquí viven siguen a 40 puntos de diferencia de cualquier renta europea .***

Recuerda ésto cada vez que mires a tu padre a los ojos , cada vez que mires a tu madre a los ojos , cada vez que mires a tus hijos , a tu familia , pero sobre todo recuérdalo cuando hagas uso de tu derecho a elegir , dicen que tenemos lo que queremos .

Por encima de todo lo anterior , hazle un favor a la sanidad pública, cuando acudas a ella , piensa y reflexiona en lo siguiente, allí no estará ni el Cabildo de Gran Canaria con su presidente a la cabeza , ni el político de turno , ni aún menos el empresario que se beneficia de la inversión millonaria del ESTADIO de Gran Canaria .

Disfruta de lo elegido , asume con responsabilidad que te mearán en la cara , pero ten en cuenta que pagarás con tu salud y la de los tuyos , las políticas que a día de hoy y durante más de 30 años se han desarrollado en Canarias , en sanidad y atención sociosanitaria; mientras dotamos de servicios y protegemos a los ancianos del norte de Europa que con mayor poder adquisitivo que vienen a nuestras islas y que en muchas ocasiones terminan beneficiándose por la vía de urgencias de nuestra atención sanitaria .

***Ya puedes acudir a celebrarlo en “ La Plaza de la Victoria “, pero recuerda con prudencia , los servicios de urgencias no necesitan de tu presencia .***

**Canarias a, 8 de mayo de 2024**

**Federación Nacional de Salud de INTERSINDICAL CANARIA**

*-Organización No Gubernamental para la protección de los derechos de los trabajadores y usuarios de la Sanidad Canaria -*

